

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kehadirat Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan karunia-Nya yang akhirnya Laporan Skripsi Penciptaan Karya Seni Rupa dengan judul “Penerapan Desain Tekstil di Perlengkapan Tempat Tidur Bertemakan Identitas Diri Remaja” dapat terselesaikan dengan baik.

Penciptaan Karya Seni Rupa ini merupakan salah satu mata kuliah Jurusan Seni Rupa yang wajib diambil oleh mahasiswa-mahasiswi sebagai syarat untuk menempuh mata kuliah tugas akhir. Pada proses pembuatan Laporan Skripsi Penciptaan Karya Seni Rupa ini, penulis banyak mendapatkan bantuan dan dorongan dari berbagai pihak baik secara materil maupun spiritual, maka perupa mengucapkan banyak terimakasih kepada Allah SWT, kedua orang tua, keluarga dan teman-teman yang telah mendukung segala proses yang dilalui.

Kepada dosen pembimbing Ibu M C Wara Candrasari, S.Sn., M.Ds., Ibu Ririn Despriliani, S.Pd., M.Si., dan dosen koordinator Bapak Drs. Panji Kurnia, M.Ds. yang dengan sabar membimbing perupa sehingga Laporan Skripsi Penciptaan Karya Seni Rupa ini dapat terselesaikan. Tidak lupa juga bapak, ibu dosen Jurusan Seni Rupa Universitas Negeri Jakarta yang tidak habis-habisnya memberikan ilmu juga dukungan moral kepada perupa.

Kepada keluarga dirumah yaitu orang tua, saudara serta kakak-kakak yang selalu memberikan semangat dan menyertakan doanya dalam setiap proses yang dilalui untuk meraih cita-cita. Teman Seni Rupa UNJ angkatan 2015 yang telah mendukung perupa menyelesaikan Laporan Skripsi Penciptaan Karya Seni Rupa ini. Narasumber Tati Damantie dan Indah Dwi Yulianti atas kebaikan hatinya telah memberi kesempatan kepada perupa untuk magang dan berbagi ilmu yang dimiliki.

Perupa menyadari bahwa penulisan ini masih banyak kekurangan. Oleh karena itu kritik dan saran yang membangun khususnya untuk perbaikan, sangat diharapkan demi penyempurnaan penulisan Laporan Skripsi Penciptaan Karya Seni Rupa ini.

Semoga Allah SWT memberikan imbalan dan balasan berlimpah kepada semua pihak yang telah membantu menyelesaikan penulisan ini. Akhir kata perupa mengharapkan penulisan Laporan Skripsi Penciptaan Karya Seni Rupa ini dapat berguna bagi semua pembaca yang memerlukan.

Jakarta, 28 Februari 2020

AM